

¿Por qué se quejan? si ustedes votaron por ellos.

Por: Carolina Aragón. 04/06/2016

En 2013 después del golpe de la aprobación de la Ley del Servicio Profesional Docente por Diputados y Senadores del PRI-PAN-PRD, en una de las manifestaciones cerca del recinto portuario de Veracruz, en charla con algunos trabajadores portuarios, transeúntes y personas en general, les explicábamos ¿Por qué luchamos es@s maestr@s?.

Dejamos aulas, hogar, y actividades para reclamar EL DESPOJO de nuestros derechos, LA TRAICIÓN, decíamos y entrando en detalles interrumpían: ¿y su Sindicato? y explicando un cacicazgo de más de 30 años en Veracruz, sin respuesta a nuestros reclamos, repetían “30 años, ¿y cómo lo han permitido?” yo misma me sorprendía de sus comentarios.

De manera decidida comentaron: “USTEDES VOTARON POR EL PRI” Le dije: No. Pero afirmaron: “SI. LOS MAESTROS VOTARON POR EL PRI. YO LOS VI. PEDÍAN EN LA CALLE EL VOTO POR EL PRI”.

Han pasado casi 3 años desde que aquella frase se quedó como estocada en mi memoria. Cuánto daño nos hacemos nosotros mismos perdiendo derechos como escalafón, base, derechos a familiares, trabajo en horas extraclase sin remuneración, denostación ante la sociedad, etc. Ante ésta votación para Gobernador y Diputados locales NO te dejes engañar. #Ni un voto al PRI ni a sus cómplices. Yo VOTO por Morena.

Fecha de creación

2016/06/04